

■ Teilnahmebedingungen und Datenschutzhinweise

Flotaxt Cup 2026 (Doppelaxtwurf-Wettbewerb)

1. Teilnahme und Anerkennung der Bedingungen

Mit der Anmeldung zum Flotaxt Cup 2026 erkenne ich diese Teilnahmebedingungen sowie den Haftungsausschluss des Veranstalters verbindlich an.

Veranstalter ist:

Jan Wedekind, handelnd unter „Flotaxt Cup“

2. Haftung

Die Teilnahme erfolgt auf eigene Gefahr und in eigener Verantwortung.

Der Veranstalter haftet unbeschränkt für Schäden aus der Verletzung des Lebens, des Körpers oder der Gesundheit, die auf einer vorsätzlichen oder fahrlässigen Pflichtverletzung des Veranstalters oder seiner gesetzlichen Vertreter oder Erfüllungsgehilfen beruhen.

Für sonstige Schäden haftet der Veranstalter nur bei Vorsatz oder grober Fahrlässigkeit. Bei einfacher Fahrlässigkeit haftet der Veranstalter nur bei Verletzung wesentlicher Vertragspflichten (Kardinalpflichten), jedoch begrenzt auf den vertragstypischen, vorhersehbaren Schaden.

Eine weitergehende Haftung ist ausgeschlossen.

3. Gesundheitszustand und Eigenverantwortung

Ich versichere, dass ich körperlich und geistig in der Lage bin, an der Veranstaltung teilzunehmen. Mir ist bekannt, dass es sich um eine Sportart mit erhöhtem Verletzungsrisiko handelt.

Ich nehme eigenverantwortlich teil und trage die Verantwortung für mein Verhalten während der gesamten Veranstaltung.

Ich verpflichte mich, die geltenden Sicherheitsbestimmungen sowie die Anweisungen des Veranstalters und des eingesetzten Personals jederzeit zu befolgen.

4. Teilnahmevoraussetzungen

Die Teilnahme ist nur Personen gestattet, die am Veranstaltungstag das 18. Lebensjahr vollendet haben.

5. Sicherheitsbestimmungen und Ausschluss

Den Anweisungen des Veranstalters sowie des Sicherheits- und Aufsichtspersonals ist uneingeschränkt Folge zu leisten.

Teilnehmende können bei Verstößen gegen Sicherheitsvorschriften, bei unsportlichem Verhalten oder bei Gefährdung anderer Personen jederzeit vom Wettbewerb ausgeschlossen werden.

6. Hausrecht

Die vom Veranstalter eingesetzten Personen sowie Mitglieder des Veranstalters „Flotaxt“ sind berechtigt, im Rahmen der Veranstaltung das Hausrecht auszuüben und Hausverbote auszusprechen.

7. Anmeldung und Rücktritt

Die Anmeldung ist verbindlich. Ein Anspruch auf Rückerstattung der Teilnahmegebühr besteht grundsätzlich nicht.

Dies gilt auch im Falle einer Absage der Veranstaltung, unabhängig vom Grund der Absage, soweit gesetzlich zulässig.

8. Änderungen der Veranstaltung

Der Veranstalter behält sich vor, Änderungen in Ablauf, Organisation, Zeitplan oder Regelwerk der Veranstaltung vorzunehmen, sofern dies aus sachlichen Gründen erforderlich ist und den Teilnehmenden zumutbar ist.

9. Datenschutzhinweise gemäß DSGVO

Verantwortlicher

Jan Wedekind

Veranstalter „Flotaxi Cup“

Am Hirtenhaus 3

29358 Eicklingen

E-Mail: jan.wedekind@gmx.de

Einbindung weiterer Dienstleister / Beteiligter

Im Rahmen der Organisation und Durchführung der Veranstaltung arbeitet der Veranstalter mit der FlotMotion GbR zusammen.

Die FlotMotion GbR unterstützt insbesondere bei:

Erstellung und Verwaltung der Veranstaltung in RaceResult

Teilnehmerverwaltung

Erstellung von Teilnehmerlisten

Zu diesem Zweck erhält die FlotMotion GbR Zugriff auf die zur Durchführung erforderlichen personenbezogenen Daten der Teilnehmenden. Die Verarbeitung erfolgt im Auftrag des Veranstalters gemäß Art. 28 DSGVO.

Zwecke der Datenverarbeitung

Durchführung des Flotaxi Cup 2026

Teilnehmerverwaltung, Wertung und Ergebnisdarstellung

organisatorische Abwicklung der Veranstaltung

Abrechnung der Teilnahmegebühren

Kommunikation im Zusammenhang mit der Veranstaltung

Information über zukünftige Veranstaltungen (nur bei entsprechender Einwilligung)

Weitergabe an Dritte

Empfänger der Daten sind neben dem Veranstalter auch beauftragte Dienstleister, insbesondere:

RaceResult (Teilnehmerverwaltung und Abrechnung)

FlotMotion GbR (technische und organisatorische Unterstützung)

Die Weitergabe erfolgt im Rahmen einer Auftragsverarbeitung gemäß Art. 28 DSGVO.

Eine darüberhinausgehende Weitergabe erfolgt nur, sofern eine gesetzliche Verpflichtung besteht.

Rechtsgrundlagen der Verarbeitung

Art. 6 Abs. 1 lit. b DSGVO (Vertragserfüllung)

Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO (berechtigtes Interesse an der Organisation der Veranstaltung)

Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO (Einwilligung, sofern erteilt)

Speicherdauer

Die personenbezogenen Daten werden nur so lange gespeichert, wie dies für die Durchführung der Veranstaltung sowie zur Erfüllung gesetzlicher Aufbewahrungspflichten erforderlich ist.

Foto- und Videoaufnahmen

Im Rahmen der Veranstaltung können Foto- und Videoaufnahmen erstellt werden.

Die Verarbeitung erfolgt auf Grundlage von Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO (berechtigtes Interesse an Öffentlichkeitsarbeit).

Die Aufnahmen können für die Öffentlichkeitsarbeit (insbesondere Website und Social Media) des Veranstalters verwendet werden.

Teilnehmende haben das Recht, der Verwendung ihrer Aufnahmen jederzeit mit Wirkung für die Zukunft zu widersprechen.

Rechte der betroffenen Personen

Auskunft gemäß Art. 15 DSGVO

Berichtigung gemäß Art. 16 DSGVO

Löschung gemäß Art. 17 DSGVO

Einschränkung der Verarbeitung gemäß Art. 18 DSGVO

Widerspruch gegen die Verarbeitung gemäß Art. 21 DSGVO

Widerruf einer erteilten Einwilligung mit Wirkung für die Zukunft

Hinweis zur Datenverarbeitung

Die Verarbeitung der Daten erfolgt elektronisch.

10. Salvatorische Klausel

Sollten einzelne Bestimmungen dieser Teilnahmebedingungen und Datenschutzhinweise ganz oder teilweise unwirksam sein oder werden, bleibt die Wirksamkeit der übrigen Bestimmungen unberührt.

■ Terms and Conditions and Privacy Policy

Flotaxt Cup 2026 (Double Axe Throwing Competition)

1. Participation and Acceptance of Terms

By registering for the Flotaxt Cup 2026, I accept these terms and conditions as well as the organizer's liability waiver.

Organizer:

Jan Wedekind, operating as "Flotaxt Cup"

2. Liability

Participation is at your own risk and responsibility.

The organizer shall be fully liable for damages resulting from injury to life, body, or health caused by an intentional or negligent breach of duty by the organizer or its legal representatives or agents.

For other damages, the organizer shall be liable only in cases of intent or gross negligence. In cases of slight negligence, liability shall only apply in the event of a breach of essential contractual obligations (cardinal obligations), limited to the foreseeable damage typical of the contract.

Any further liability is excluded.

3. Health Condition and Personal Responsibility

I confirm that I am physically and mentally able to participate in the event. I am aware that this is a sport with an increased risk of injury.

I participate at my own responsibility and take full responsibility for my behavior during the entire event.

I undertake to comply with all applicable safety regulations and follow the instructions of the organizer and the staff at all times.

4. Participation Requirements

Participation is only permitted for persons who have reached the age of 18 on the day of the event.

5. Safety Regulations and Exclusion

All instructions given by the organizer and the safety and supervisory staff must be strictly followed.

Participants may be excluded from the competition at any time in the event of violations of safety regulations, unsportsmanlike conduct, or endangerment of others.

6. House Rules

Persons appointed by the organizer as well as members of "Flotaxt" are authorized to exercise house rules and issue bans during the event.

7. Registration and Withdrawal

Registration is binding. There is generally no entitlement to a refund of the participation fee.

This also applies in the event of cancellation of the event, regardless of the reason, unless mandatory statutory provisions provide otherwise.

8. Changes to the Event

The organizer reserves the right to make changes to the schedule, organization, timetable, or rules of the event, provided such changes are necessary for objective reasons and are reasonable for participants.

9. Data Protection Information (GDPR)

Controller

Jan Wedekind
Organizer "Flotaxt Cup"
Am Hirtenhaus 3
29358 Eicklingen
Email: jan.wedekind@gmx.de

Involvement of Additional Service Providers / Partners

As part of the organization and execution of the event, the organizer cooperates with FlotMotion GbR.

FlotMotion GbR supports in particular:

Creation and management of the event in RaceResult
Participant management
Creation of participant lists

For this purpose, FlotMotion GbR receives access to the personal data required to carry out the event. Processing is carried out on behalf of the organizer in accordance with Art. 28 GDPR.

Purposes of Data Processing

Execution of the Flotaxt Cup 2026
Participant management, scoring, and result presentation
Organizational processing of the event
Billing of participation fees
Communication in connection with the event
Information about future events (only with consent)

Transfer to Third Parties

Recipients of the data include, in addition to the organizer, commissioned service providers, in particular:
RaceResult (participant management and billing)
FlotMotion GbR (technical and organizational support)

The transfer is carried out within the framework of data processing agreements in accordance with Art. 28 GDPR.

Any further transfer will only take place if there is a legal obligation to do so.

Legal Basis for Processing

Art. 6 (1) lit. b GDPR (performance of a contract)
Art. 6 (1) lit. f GDPR (legitimate interest in organizing the event)
Art. 6 (1) lit. a GDPR (consent, if given)

Storage Duration

Personal data will only be stored for as long as necessary for the execution of the event and to fulfill

statutory retention obligations.

Photo and Video Recordings

Photo and video recordings may be created during the event.

Processing is based on Art. 6 (1) lit. f GDPR (legitimate interest in public relations).

The recordings may be used for public relations purposes (in particular website and social media).

Participants have the right to object to the use of their recordings at any time with effect for the future.

Rights of Data Subjects

Access pursuant to Art. 15 GDPR

Rectification pursuant to Art. 16 GDPR

Erasure pursuant to Art. 17 GDPR

Restriction of processing pursuant to Art. 18 GDPR

Objection pursuant to Art. 21 GDPR

Withdrawal of consent with effect for the future

Note on Data Processing

Data processing is carried out electronically.

10. Severability Clause

Should individual provisions of these terms and conditions and privacy policy be or become invalid in whole or in part, the validity of the remaining provisions shall remain unaffected.